



SAN ISIDRO LABRADOR EN EL DIA DE SU FESTIVIDAD

CELEBRACION DE SAN ISIDRO LABRADOR.

En honor de San Isidro y organizados por el Centro Local de Agricultores y Ganaderos se celebraron unos festejos del 13 al 19 de mayo, tales como la misa en Santa Ana, la procesión a la Plaza (acompañamiento de 300 tractores) o la verbena en la Plaza Mayor con la musica de los "Rumberos de la Mancha".

En cuanto al concurso de destreza en el manejo de tractor con remolque fueron sus ganadores por orden clasificatorio, Jesús A. Candelas, Antonio Malbo, Antonio Sánchez, Bernardo S. orejon, Julian R. Avila, Gabriel Palomera y Jose Morales.

Por primera vez, desde hace muchos años, la festividad se celebró en su fecha, aunque los actos continuaran a lo largo del fin de semana con la verbena, así como las vaquillas que organiza la cooperativa Santa Catalina.



GANADORES EN EL CONCURSO DE DESTREZA

ANTONIO ROMERO CUENTA LA "HISTORIA DE LOS CEMENTERIOS DE LA SOLANA".

El encomillado corresponde al título de este nuevo trabajo histórico sobre La Solana por nuestro cronista oficial Antonio Romero Velasco. En sus páginas están recogidos datos sobre número de defunciones, sobre la construcción de los cementerios (el primero en 1804 y del actual). Interés especial ofrece al inicio la circular del 26.IV.1804 que aconsejaba la dotación de cementerio.

UN POLIDEPORTIVO MUNICIPAL DE 75 MILLONES.

El futuro polideportivo se ubicará en los terrenos del C.P. Romero Peña y tendrá un coste de unos 75 millones de pesetas. Su construcción se abordará este mismo año ya que técnicos de la Junta de Comunidades han dado su visto favorable.

LA "MARTA ATRACCION" LLEGARA EN FERIAS.

La Comisión de Festejos ya está preparando lo que serán las próximas Ferias y Fiestas de Santiago y Santa Ana. Prueba de ello es la elección como pregonero del director provincial de telefonica, Francisco Gonzalez. Sin duda la actuación el 28 de julio del conjunto musical Ole . Ole con Marta Sanchez en vanguardia se rigira en la gran atracción de nuestras ferias.

EL CENTRO "PATAS ARRIBA".

Ciudadanos a pie o motorizados observan las obras de peatonalización de la calle Feria y la disposición de nuevo y mas amplio acerado en la calle Concepcion, así como la instalación en esta última de farolas.

LA COOPERATIVA SANTA CATALINA CON EXPECTATIVAS ECONOMICAS EN ALEMANIA.

Precisamente estas expectativas se refieren a la exportación de vinos por parte de Santa Catalina a Alemania (reunificada en breve), y se han presentado a raíz de la visita a la cooperativa solanera del economista y doctor en derecho por la universidad de Friburgo, Claus Schmeltzer, quien también ha viajado a otros lugares de La Mancha.